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項目                                                                                                                              昨年同時期比 評価 A B C D Ｅ

１　友達や家族，地域の人にあいさつができる。 ◎ 19.10 59.55 12.64 0.56 8.15

２　そうじやお手伝いなどができる。 18.54 53.65 17.70 1.97 8.15

３　「南小よい子のくらし」などの生活のルールを守り、小学生らしく安全に生活できる。 ◎ 33.15 54.21 4.21 0.28 8.15

４　先生や友達の話をしっかり聞くことができる。 ◎ 25.00 56.46 9.83 0.56 8.15

５　自分の考えや意見をはっきり話すことができる。 ▲ 17.13 46.63 26.12 1.97 8.15

６　進んで本に親しみ、読書する習慣が身についている。 ▲ 26.69 30.62 27.25 7.30 8.15

７　児童は毎日家庭学習をしている。（1・2年…20～30分  3・4年…30～60分   5・6年…60～90分） ◎ 38.76 37.64 12.36 3.09 8.15

８　児童は運動や遊びで健康になり，体力がついてきている。 ◎ 30.62 45.51 12.64 3.09 8.15

９　「南小あったか宣言」（人がうれしい気持ちになることをする　人がいやな気持ちになることをしない）を意識した生活ができる。 ◎ 26.69 55.34 8.99 0.84 8.15

10　学校はいじめや仲間はずれがないようにしている。 ◎ 34.27 51.69 4.78 1.12 8.15

11　学校はよいことは褒め、よくないことをしたときは適切に指導している。 ◎ 33.15 50.56 7.02 0.84 8.43

12　学校は分かりやすい授業を行っている。 ◎ 27.25 58.15 5.62 0.84 8.15

13　学校は安全に気を配り、命を守る（事故，不審者，台風，地震等）ことを教えている。 ◎ 42.98 45.51 2.53 0.56 8.43

14　学校は保護者との連絡を密にとり，相談する機会をもつなど意思疎通を図っている。 31.18 43.26 14.89 2.25 8.43

15　児童は「仲間を大切にすること」を意識して生活している。 ◎ 35.11 52.53 3.65 0.28 8.43

16　児童は「最後までやり抜くこと」を意識して生活している。 ◎ 21.35 57.02 12.64 0.28 8.71

令和２年度　南小学校  学校アンケート結果の報告

　A　当てはまる／よくできた　　　　　　　　　　　B　だいたい当てはまる／まあまあできた

　C　あまり当てはまらない／あまりできない　　　　D　当てはまらない／できていない

　Ｅ　回答なし・未回答　　　　　　　　　　　　　　　※数値は、％                  359名回答

令和3年2月19日

学校アンケートにご協力いただきありがとうございました。結果について以下のとおり報告いたします。

※Ａ、Ｂの合計が７５%を超えている…◎

※Ｃ，Ｄの合計が２５%を超えている…▲



★保護者からの自由記述より　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　★ご意見に対する回答

★このほか、学習に関する内容などについては、担任や担当に伝え、改善を図ります。

　ＰＴＡ行事に関してのご意見は、実行委員会にて話題にし、来年度に生かします。

貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。

〇「１ 友達や家族，地域の人にあいさつができる」「９『南小あった

か宣言』を意識した生活ができる」「10 学校はいじめや仲間はずれが

ないようにしている」「15 児童は、仲間を大切にすることを意識してい

る」などにおいて高い評価を得ました。今年度は、コロナ禍での登下校

時、保護者や地域の方々に子どもたちが温かい声かけをしていただきま

した。ありがとうございました。これに応えるように子どもたちから進

んであいさつする姿も増えてきました。学校、保護者、地域が同じ方向

に向かって指導してきた成果と考えます。特に「あいさつ」は、「南小

あったか宣言」にも繋がっていく大切なものとして、引き続き取り組ん

でまいります。

▲「５ 自分の考えや意見をはっきりと話すことができる」では、他の項目に比

べて、やや低い評価でした。本年度は、コロナ禍ということで年度当初、授業中

グループ内での意見交流の時間を設けていませんでした。現在も、給食時間中は

全員前向きで食事をしています。しかしながら、子どもたちが社会に出たときに

他者とのコミュニケーション力は大切な力です。工夫しながら指導をしていきた

いと考えております。

▲「６ 進んで本に親しみ、読書する習慣が身に付いている」は、全項目の中で

一番低い評価です。学校では、読書タイムを読書時間に位置付けて取り組んでい

ますが、ご家庭においても、家族で読書する時間などを設けていただき、本に触

れあう時間をつくっていただけるとありがたいです。

主な成果 課 題

・先生方がしっかり感染対策してくださっているお陰で安心して

学校に通わせることができています。子供たちも学校が楽しいと

言っています。ありがとうございます。

・コロナ禍の中、感染対策など先生方にはご尽力いただき感謝し

ています。学校に行く機会もなくなり、残念ではありますが、子

どもが勉強や友達との学校生活を楽しんでいる様子は伝わってき

ました。高山も楽しかったようです。ありがとうございました。

・子どもがいつも楽しかった、今日は何々したよ、嬉しそうに話

してくれます。先生方には、とても感謝しています。

・担任の先生をはじめ先生方は、お忙しい中、常に子ども達の様

子を気にかけ、適切な言葉掛けや働きかけをしてくださっている

と感じます。ありがとうございます。

・6月の梅雨の時期、瑞穂市は豪雨で冠水や河川の増水もすごい中、南小学校は登校で
した。警報が出てないから、ではなくて、傘も役に立たない感じの雨の中、大人は車で
通勤しますが、徒歩で通学しなきゃならない子供たちが危険ですし可愛そうで仕方ない。
市内の他の学校より、基本的に南小は判断が遅いと思います。
(回答)
強い雨の中の登校となってしまい申し訳ありませんでした。瑞穂市の「悪天候におけ

る対応について」に従って判断しているわけですが、子どもたちの安全を最優先した登
下校ができるよう改善を図っていきます。また、保護者への連絡も早い時間にできるよ
うに心がけていきます。

・授業参観や懇談会がなく、担任の先生がどんな方なのかも分からずに一年がおわりそ
うです。なかなか難しいかもしれませんが、保護者と学校が関わる機会をもう少し増や
して欲しい。ウェブ参観などもできると思います。
(回答)
本年度、コロナ禍にありお子さまの成長の様子を学校で直接見ることができない状況

でした。授業参観や運動会を実施することができませんでしたので、南小ホームページ
で、学校や学年の様子について公開をしてまいりました。いろいろな形での公開をいた
だいたご意見を参考にして考えていきます。


